

## ABSTRAK

Nanik Sugiarti. 2013, SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Karakteristik Perusahaan dan Manajemen Laba terhadap Tingkat Keluasan Pengungkapan Laporan Keuangan Tahunan (Studi Empiris pada Perusahaan yang Terdaftar di LQ45 Tahun 2008-2011)”.

Pembimbing : Drs. H. Abdul Kadir Usry, MM., Ak

Kata Kunci : Karakteristik Perusahaan, Manajemen Laba, dan Tingkat Keluasan Laporan Keuangan

Penelitian ini bertujuan menganalisis pengaruh karakteristik perusahaan dan manajemen laba terhadap tingkat keluasan pengungkapan laporan keuangan tahunan perusahaan yang terdaftar di LQ45 pada tahun 2008-2011. Karakteristik perusahaan diwakili oleh tujuh variabel dan satu variabel manajemen laba menjadi variabel bebas, serta kelengkapan atau tingkat keluasan pengungkapan laporan keuangan menjadi variabel terikat.

Metode Kuantitatif dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan dan laporan tahunan perusahaan yang terdaftar berturut-turut di LQ45 selama tahun 2008-2011 yang diambil dari Bursa Efek Indonesia dan *Indonesian Capital market Directory* (ICMD). Populasi penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan yang pernah terdaftar di LQ45 tahun 2008-2011 sebanyak 79 perusahaan. Penentuan sampel menggunakan metode *purposive sampling*. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dengan media berupa laporan keuangan tahunan perusahaan. Alat analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi berganda (*Multiple Regression*) dengan bantuan program computer SPSS Versi 15.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara bersama-sama rasio likuiditas, rasio leverage, rasio profitabilitas, ukuran perusahaan, status perusahaan, umur perusahaan, proporsi kepemilikan saham publik, dan manajemen laba memiliki pengaruh signifikan terhadap tingkat keluasan pengungkapan laporan keuangan tahunan perusahaan. Secara parsial, hanya variabel rasio leverage, rasio profitabilitas, ukuran perusahaan, dan umur perusahaan yang memiliki pengaruh positif terhadap tingkat keluasan pengungkapan laporan keuangan tahunan perusahaan.